Wochenkurier

29. September 2016



Eine besondere Choreographie hat sich der Chor Voice aus Gräfenhausen zum Song "Singing in the rain" einfallen lassen, den sie bei den Novemberkonzerten darbieten wollen.

Chor Voice probt intensiv

Bei Probenwochenende anspruchsvollem Programm Feinschliff gegeben

vember sorgfältig vorzubereiten, hat sich der Chor Voice am vergangenen Wochenende für ein gemeinsames Chorwochenende in Bad Soden-Salmünster getroffen. Fast alle Chormitglieder waren gekommen, um die gemeinsamen Proben zu intensivieren und dem anspruchsvollen Programm den nötigen Feinschliff zu verleihen.

Die Stimmung war von Anfang an prächtig und auch den gemeinsamen Mahlzeilernen und es wurde viel gekonzentrierter, aber lockerer freut sich der Chor auf den

Gräfenhausen - Um sich auf Atmosphäre und brachten Auftritt zusammen mit dem die beiden Konzerte im No- den Chor im Programm ein Musicalchor der Albrechtgutes Stück voran. "Hits aus Dürer-Schule der Film- und Rockgeschichte" ist das diesjährige Thema der Konzerte. Die Zuschauer dürfen sich jetzt schon auf besondere Highlights wie ein Michael Jackson- oder Queen-Medley sowie auf Stücke aus verschiedenen Musicals freuen. Mit dabei sind auch "Time Wharp", "Pinball Wizard", "Shadowland", und ein "Shrek-Medley".

Auch die afrikanischen die neueren Chormitglieder Rhythmen kommen nicht zu Überraschungen geben. Die wurden prima integriert. Bei kurz. Für den Song "Singing Eintrittspreise sind acht Euro in the rain" haben sich eiten konnten sich die Sänger nige Damen des Chors eine kinder ab zwölf Jahren sowie untereinander besser kennen Choreographie einfallen lassen, die das Publikum sicher bis elf Jahren. Karten wird es lacht. Die Proben verliefen in lieben wird. Ganz besonders

Weiterstadt unter der Leitung von Tanja und Thomas Schäfer. Und wie so häufig in den letzten Jahren wird der Chor von der "Low Budget Combo and Friends" begleitet. Dem Bühnenbild und der Dekoration haben sie besonders viel Aufmerksamkeit gewidmet und die Zuhörer dürfen heute schon gespannt sein, was sich der Chor hat alles einfallen lassen. Sicher ist: Es wird einige für Erwachsene und Schulfünf Euro für Kinder von sechs nur an der Abendkasse geben.